

Lehrgang der Superlative in Krumbach

Ein Riesen-Erfolg war der Taekwondo- und Selbstverteidigungslehrgang der Taekwondo-Sportgemeinschaft unter der Leitung von Heinz und Reinhold Gruber. Aus 45 Vereinen kamen 859 Sportler nach Krumbach, um sich neue Impulse zu holen und sich weiterzubilden.

Die große Zahl der hohen Dan-Grade unter den Teilnehmern zeigte den Stellenwert dieses Lehrgangs. BTU-Präsident Reiner Hofer sprach angesichts der Qualität der Referenten und der angereisten 859 Sportler von einem „wahnsinnigen Event“. Bei der Begrüßung, zu der alle Sportler in der Turnhalle des Simpert-Kraemer-Gymnasiums Aufstellung nahmen, wurde deutlich, was „Do“ ist: Innerhalb kurzer Zeit standen alle Beteiligten in ansehnlicher Ordnung und zeigten damit schon zu Beginn enorme Disziplin.

Große Begeisterung

Nach der Begrüßung und Vorstellung der Referenten wurden alle Beteiligten nach Alter und Können eingeteilt und mit Bussen in die verschiedenen Turnhallen gefahren. Die zahlreichen Zuschauer konnten sich zu jeder Zeit von der Begeisterung, mit der die Teilnehmer bei der Sache waren, überzeugen.

Am Ende des Lehrganges zeigten die Referenten unter dem großen Applaus der Teilnehmer in einer kleinen aber wirkungsvollen Vorführung ihr Können. Der lang anhaltende Beifall und die Forderung nach Zugabe

wurden von den Akteuren mit Meisterleistungen belohnt. Besonders die gekonnte Selbstverteidigung einer „Reinigungskraft“ oder der Zweikampf in Zeitlupe begeister-

te die Zuschauer. Am Ende eines Erlebnisreichen Tages wurden von allen Beteiligten der Wunsch nach einer schnellst möglichen Wiederholung geäußert.

